

Les groupe agricole d'Illinois appelle Obama à supprimer Cuba de la liste de pays promoteurs du terrorisme.



La Havane, 31 mars (RHC).- Le groupe de travail Illinois-Cuba, formé de dirigeants politiques, de l'agriculture et du commerce de cet état nord-américain a demandé au gouvernement étasunien de supprimer Cuba de la liste de pays promoteurs du terrorisme.

"Nous devons éliminer cet obstacle du chemin vers la normalisation des relations commerciales avec Cuba", a indiqué Paul Johnson, directeur exécutif du groupe créé en 2013 à l'initiative de l'Assemblée législative de l'Illinois.

À son avis, les conditions qui ont poussé le Département d'État à inclure Cuba dans la liste de 1982, "n'existent plus" et la Havane «ne représente pas une menace militaire pour les États-Unis ».

Le groupe a également exigé du Congrès de mettre fin "définitivement" au blocus commercial imposé à notre pays.

Cette demande est conforme à l'annonce faite par les présidents Raúl Castro et Barack Obama, le 17 décembre 2014, pour entamer le processus de rétablissement des relations entre nos deux pays, de même qu'elle répond aux gestions du sénateur démocrate pour l'Illinois, Richard Durbin, afin de faciliter les exportations agricoles.

Paul Johnson a également indiqué que le but du groupe de l'un des principaux états agricoles des États-Unis, est de transformer Cuba en un partenaire commercial et sa désignation comme « État promoteur du terrorisme » empêche l'amélioration des communications, le commerce et les voyages entre les deux pays.

Les statistiques du Bureau de Fermes indiquent que l'Illinois pourrait exporter à Cuba du maïs et des semences de soja pour 6,6 millions de dollars et ajouter 11 millions de dollars dans d'autres affaires, si ce marché s'ouvrait.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51065-les-groupe-agricole-dillinois-appelle-obama-a-supprimer-cuba-de-la-liste-de-pays-promoteurs-du-terrorisme>



Radio Habana Cuba